



## 標準学力テストの結果から

12月に標準学力調査があり、国語科と算数科のテストを行いました。どの児童も最後まで一生懸命考えながら、テストを受けていました。校内でテスト結果を分析したところ、次のような成果と課題があることが分かりました。

国語科	<p>全国平均と比べて、国語科は2.3ポイント高かった。</p> <p>【成果】</p> <ul style="list-style-type: none"><li>○漢字を読んだり書いたりすること。</li><li>○物語文や説明文を読み取ること。</li></ul> <p>【課題】</p> <ul style="list-style-type: none"><li>△聞き取りの問題において、大事なことを落とさないように聞き取ること。</li><li>△漢字の正しい筆順。</li></ul>
算数科	<p>全国平均と比べて、算数科は、2.9ポイント高かった。</p> <p>【成果】</p> <ul style="list-style-type: none"><li>○簡単な計算問題。</li><li>○長さの計算問題。</li></ul> <p>【課題】</p> <ul style="list-style-type: none"><li>△繰り上がりがあるたし算の筆算。</li><li>△文章問題において、九九を使って正しく立式し、答えること。</li></ul>

この結果から、2年生では今後の学習で、次のことに力を入れて指導をしていきたいと考えています。

国語科においては、聞くことのトレーニングを行ったり、普段から何度も説明をせず1度で聞きとらせたりすることを意識していきます。

算数科においては、プリントやドリルを使って繰り返し学習を行って定着を図ったり、文章問題においては書かれていることを絵やテープ図にして問題場面をイメージする練習を行ったりしていきたいと考えています。

各学年の学習内容を該当学年のうちにしっかりと身に付けてさせたいと思います。また、課題点として挙げられた項目は、重点的に指導を行い、学力定着を目指していきます。校内一丸となつて取り組んでいきたいと思っています。

